



## PARA ELEGIR AL CANDIDATO

# Creel y Téllez coinciden en que debe haber unidad

PATRICIA RAMIREZ

Diputado y senadora se pronuncian por elegir al mejor candidato de la alianza sin perjudicar la unión

**E**l presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que con firmas, voto electrónico o encuestas, participará en el proceso de elección del candidato a la presidencia de la alianza Va por México y advirtió que debe ser él quien encabece a la oposición.

"Quieren con firmas, con firmas; quieren sin firmas, sin firmas; quieren con voto electrónico, con voto electrónico o sin él; quieren con encuestas, con encuestas o sin ellas. Como quieran, quiero yo. Quiero, puedo y debo encabezar a la oposición en México", refrendó en conferencia de prensa.

Subrayó que durante su paso por la vida pública le tocó construir las principales instituciones del México moderno, desde el antiguo IFE hasta el INE, INAI, Inegi, IFT, CNDH, Cofece y la ASE, entre otras, pero también la suscripción de tratados internacionales.

Asimismo, indicó que, como secretario de Gobernación, logró bajar la violencia casi en 30 por ciento y es el mejor calificado para estar al frente de la batalla y enfrentar a estos que han destruido a México.

Ante la polémica desatada por la decisión del PAN de solicitar que todos los as-



Santiago Creel. Firme en su objetivo.

*"Quieren con firmas, con firmas; quieren sin firmas, sin firmas; quieren con voto electrónico, con voto electrónico".*

pirantes a la presidencia cuenten con el respaldo de un millón de firmas, lo que dejaría fuera a muchos aspirantes, entre ellos la senadora Lilly Téllez, el legislador panista subrayó que está dispuesto a medirse con todos los aspirantes, pero cuidando la unidad

**RESPONDE TÉLLEZ**

En respuesta, la senadora Lilly Téllez le tomó la palabra y le pidió contrastar posturas de manera pública y elegir a un candidato competitivo para hacerle frente a Morena y no sólo a quien quedará en segundo lugar.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>OVACIONES</b>	18	26/05/2023	LEGISLATIVO

"Vaya @SantiagoCreelM, así, ¡por supuesto te tomo la palabra! Quitemos aduanas, armemos debates, contrastemos ante los militantes y con los ciudadanos. Elijamos a quien sí pueda detener a Morena. Unidad para ganar, no para quedar en 2° lugar", sentenció a través de su cuenta de Twitter.

En mensajes anteriores, la legisladora, que llegó al Senado por Morena, aseveró que un millón de firmas para definir la candidatura presidencial es ilegal, además de que implica derrochar mucho dinero y que solo pueda participar quien tenga recursos económicos.

### **PRIVILEGIAR LA UNIDAD**

En tanto, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, aseguró que la democracia y las libertades están amenazadas, por lo que es necesario privilegiar la unidad al interior del bloque opositor y pidió a todos a salir a movillizar a los ciudadanos a las calles.

En un mensaje a través de sus redes sociales, sentenció que es indispensable movilizar a la sociedad para que en el 2024 haya un frente opositor firme, pero también es fundamental la movilización en todo el país.

"Llegó la hora de despertar a México, de mover las almas, salir a las calles y escuchar a la gente, porque el futuro de todos está en peligro. No hay tiempo para cruzarse de brazos, no hay cabida para la indiferencia, sólo movilizándolo al país podremos salir de esta pesadilla de destrucción, regresión, violencia, corrupción e impunidad", señaló.

Luego de que el fin de semana el Consejo Nacional del PAN propusiera que cada aspirante presidencial tenga el respaldo de un millón de firmas, ahora aseguró que no basta con hacer foros y eventos académicos, sino que es fundamental trabajar a ras de tierra.

"Además de hacer foros, conferencias y reuniones con sus equipos, salgan a las calles y plazas para escuchar a la gente y que se ganen su apoyo por el bien de las familias y el país", dijo